
 

 

工学研究科・工学部意見箱回答用紙【R5-7】 

 

                                               投稿日 令和 ６年 ２月１４日 

【タイトル】 履修上限について 

【意見・要望】 

 

 履修上限が 24 単位では少ないように感じます。 

【改善に向けた具体的提案】 

 

   GPAは3.0未満ですが、多くの授業に興味があるため、履修上限を24から26や28に

上げていただきたいです。 

 

   投稿内容公開の可否 

   該当□にチェック 
■ 可   □ 否 

【担当部署からの回答】 

 

 単位の認定に当たっては、大学で実施する授業時間のほかに事前・事後の自主学習

時間も含めて計算を行っています。また、国の定める大学設置基準で年間や学期ごと

に履修できる単位数に上限を定めることが求められています。 

工学部でも、学生の皆さんが、大学での授業と自主学習を現実的に行える時間数を

考えて上限数を設定しておりますので、ご理解いただけますと幸いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   回答部署 教務課学部教務係      

                   回 答 日 令和６年３月４日     

 

 


